
Câmara Plunicipal ve Ribeirão Preto
; APS Pereadorea Cotauci

DESPACHO:REQUERIMENTO

Nº 50496: EMENTA:
É É

Solicito pela quarta vez o serviço de extração de
uma árvore localizada na rua Manoel de Macedo nº

| 100 no bairro Jardim Piratininga

Senhor Presidente,

Em virtude da fiscalização feita por este Vereador, isto posto, venho requerer
o serviço de extração de uma árvore localizada na rua Manoel de Macedo nº 100. Informo que a
Secretária do Meio Ambiente já emitiu autorização para a extração da árvore mencionda e
encaminhou para o C.L.U. no dia 08 de maio de 2020 e até hoje o serviço não foi executado, peço
providências. Fiz o primeiro pedido em 7 de maio de 2020, com a indicação 2905, também
apresentei as indicações 7610 e 2806.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao SenhorPrefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 15 de julho de 2021.

| / Jean Corauci
( Vereador
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